
平成 24年度第 1回 ATC理事会議事録 

平成 24年 2月 2日(木) 

大井町きゅりあん 6階会議室 

理事会担当支部：埼玉支部  

議長：増野正樹（城北支部代行）  

書記：箕田春香 

「議事時間：19:25～21:15」 

「出席者(敬称略)：青木義治、岡伸夫、前田治男、羽入明(20:30退席)、松本伸也、鈴木直司、西澤貴司、増野

正樹、吉田幸代、箕田春香」 

「欠席者(敬称略)(連絡有)：青木幸雄、倉持恵美子、中林政代、恩田治枝」 

「欠席者(敬称略)：秋山幹夫 

 

１．総会・新年会・会計報告(青木) 

収入：参加費 男性 31名 x 8,500円 =   263,500円 

       女性 07名 x  7,500円 =    52,500円 

      会の援助費               260,000円 

      ビンゴ売り上げ            140,000円 

                             

                 合計   716,000円 

 

支出：ホテル会場費・食事代         399,406円 

   宮古島、佐渡大会援助費         40,000円 

   合宿援助費(4名)            40,000円 

   サプリメント              26,520円 

   ウェア                 38,304円 

                                             11,920円 

                        2,625円 

   ティファール鍋             10,926円 

                  フライパン         26,838円 

      シェイバー・ドライヤー         46,410円 

   体重計                 9,900円 

   カレー                 4,980円 

   本                   3,675円 

                       5,840円 

                       2,829円 

   シャツ                 14,000円 

      ビンゴ                  630円 

   パン                  24,326円 

 

               合計      709,129円 

 



本会計への戻し                +6,871円 

  (ほぼ例年通り) 

 

・ 昨年の参加者は 40名だったので大体同じくらいだった。 

・ 特徴としては大会参加費よりも合宿参加費の方に、またウェア類よりも食品関係の方に人気があった。 

・ 会員から水着がないとの指摘があったが女性用の水着は高いので今回は日常生活で使える物を用意

した。 

・ 以前靴があったがサイズや好みの問題があり、今回は用意しなかった。 

 

２．理事会の運営方針（前田、岡） 

・ 年 6回の理事会には出欠連絡（欠席の場合のみで結構）を必ずすること。 

・ 会議は 19:00開始なので遅刻者は、当日及び議事録にて内容をフォローをすること。 

・ 担当は各支部持ち回りで行う。 

・ クラブの活動を各理事が理解すること。 

・ 議事録は、理事会担当支部内で責任を持ってきちんと作成すること。 

・ ATCという団体の位置づけについて 

  →同好会という任意団体で税務署には総会資料などを必要に応じて提出している。 

また銀行口座を開くために同様に必要に応じ活動報告などの資料提出している。 

総会報告などは会員から会費を集めて団体を運営している以上必要なことである。 

３．外国アイアンマン大会について(青木)  

・ 西オーストラリア大会に小島豊さんが参加する。 

・ ニュージーランド大会に羽入明さんが参加する。 

４．合同練習会について(青木) 

・ 毎月第 2日曜日 2月は千駄ヶ谷プール、3月はデュアスロンコース試走 

５．360分走報告(青木) 

  ・ 詳細は会報を参照のこと。 

５．デュアスロン大会について(青木) 

・ ボランティア、選手の出欠について。（理事の出欠は｢ATC会帳面｣内に記載） 

・ 本部、コースの確認(昨年の 100kmバイクの時と同様にする)。 

・ 昨年のボランティアの人数は 23名。 

・ 今年のバイク担当ボランティアは 4～5名でまかなえる予想。 

・ エイドの数について、例年 2箇所設けていたが、今年は 1箇所にしてみる。 

もし当日気温が高くなるようなら急遽エイドを 2箇所にする。 

・ 例年第 1ランの方が速いという人が多い。このことから第 1ランと第 2ランのタイムの比較をして 

第２ランの方が早い選手を表彰に結びつけたらどうか、検討してみる。 

６．ATCカップについて(青木) 

・ 現在すでに 7～8名の申し込み者あり。 

・ 今年も 190名前後の申し込み者を見込んでいる。 

７．宮古島トライアスロン大会について 

・ 今年は JTUオリンピック選考レースの石垣島大会と重なり、4/15開催となった。 

・ 会員でエントリーウェイティングは 10名くらい。当選は 40名くらい。 

・ 今年は補欠があまりない。 



８．合宿について(青木、前田) 

・ 日程は予定通り行う。 

９．支部費について 

・ 本日会計が欠席のため次回の理事会に持ち越す。 

１０．会員名簿、会報について(青木) 

  ・ 現在の会員数は 126名、名簿は 3～4月に発行予定。 

・ 会報は年 5回発行予定。 

１１．その他の提言 

  ①それぞれの大会については実行委員長を持ち回りで行うのはどうか。(青木) 

実行委員長の仕事： 

・それぞれの大会当日 3ヶ月前に国土交通省に大会許可書を提出する。 

・ 8月の ATCカップの時は「さいたま市」に許可書を提出する。 

・ボランティアの配置を考える。 

・前田会長がまず出来るところから行ってみる。 

    （４月のデュアスロン大会の｢鍵｣の受領を大会前水曜日に行っていただく、等々。） 

②HPについて(岡) 

・ 会員の使用率が低い。 

（特に、BBS掲示板等々を、もっと有効に使用してみてはいかが？） 

・ 非会員が大会申し込みや、リザルトや写真を見るために利用していることが多い。 

・ 運営とコンテンツ作りに関して、誰か参加してくれる理事、もしくは理事のまわりの会員の中に 

いないか、理事の方々に検討してもらいたい。 

 

以上 

                         

 


